
330 m²

Réf. L615

9 250 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Située  au  sein  d'un  domaine  privé  et  sécurisé  dans  le  prestigieux

quartier de la Croisette à Cannes, cette villa magnifique bénéficie d'un

emplacement  exceptionnel,  à  seulement  quelques  pas  des  plages  de

sable, de la mer Méditerranée scintillante et du port animé. Nichée dans

l'un des secteurs les plus prisés de la Côte d'Azur, la propriété allie la

tranquillité  d'un refuge discret  à  la  proximité  immédiate de restaurants

de  renommée  mondiale,  de  boutiques  de  luxe  et  de  la  vie  nocturne

glamour.  Offrant  environ 350 m² d'espace de vie  raffiné  sur  un terrain

paysager de 900 m², cette élégante ...

Situated within a secure and private estate in the prestigious La Croisette district of

Cannes,  this  magnificent  villa  offers  an exceptional  location just  a  short  stroll  from

the  sandy  beaches,  the  sparkling  Mediterranean  Sea,  and  the  vibrant  harbor.

Nestled  in  one  of  the  most  sought-after  areas  of  the  French  Riviera,  the  property

combines  the  tranquility  of  a  secluded  retreat  with  the  convenience  of  immediate

access  to  world-renowned  restaurants,  luxury  boutiques,  and  glamorous

nightlife.Spanning  approximately  350  m²  of  refined  living  space  and  set  on  a

beautifully landscaped 900 m² plot, ...

VALMONT RIVIERA
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